

この子らと

第8号平成30年12月

まことの保育



もちつき大会

鹿児島竜谷学園和光幼稚園



園長 川口公男

行く年に感謝

平成30年、たくさんのご支援・ご協力に感謝申し上げます。

本園の4つのお約束の一つに「ありがとうの言える子」とあります。

今年も父母の会のみなさま、おやじの会のみなさま、そして地域のもみなさまに支えられて年末・年始を迎えることとなります。「感謝のありがとうございました」の気持ちでいっぱいでございます。



仏教の教えに相依相関（縁起）という言葉があります。「人は、必ずだれかとのかかわりの中で生きています。それぞれの人がそのことに気付いて、感謝の心をもってかかわりあっていくなれば、もう少しやわらかな世の中になっていきます。」本園には身に染みて実感する言葉です。

さて、感謝の心を表す言葉に「ありがとう」があります。この5文字の言葉は多くの人を幸せにする魔法の言葉です。（合掌）

2019年（平成31年）がすぐそこまで迫っております。あらためて、今年を振り返ってみますと、みなさまのたくさんのご支援・ご協力を賜り、前進できた一年でした。

食育フェスタへ参加



鹿児島市役所健康福祉局主催の食育フェスタがマルヤガーデン屋上でありました。預かり保育の子どもたちが、ラーメン体操とエビカニクスを踊りました。元気いっぱいの踊りに会場から「かわいいね、上手ね」等の声や声援が飛び交いました。

非常勤教諭採用

児島等子（こじま しなこ）平成31年1月4日からの勤務になります。

子どもたちが大好きです。いっぱい遊んで早くなかよしになりたいとのことです。

どうか、よろしく願いいたします。

待たれる大型遊具



子どもたちも、職員も待ちわびている**大型遊具は12月28日には完成する予定**です。その前に小さい組用の遊具がまず届けられました。

子どもたちは、今、夢中になって遊んでいます。また、サッカー好きな子どもたちのためにサッカーネットを購入しました。安全を確保するために園庭を三角コーンで区切って楽しんでいます。

本当にお待たせいたしております。特に年長組の子どもたちには卒園まで大型遊具でいっぱい遊んでほしいと思っています。

地震・津波避難訓練



12月17日（月）地震そして津波発生に対する避難訓練を消防署の立ち合いのもとに実施しました。防災頭巾をかぶり、お寺の先生方の宿舍の屋上に避難しました。園庭から屋上まで5分で全員避難しました。宿舍の屋上は24mの高さがありますので子どもたちの命を守ってくれる高さです。

良い年をお迎えくださるよう念じ申し上げます

